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AN UNSERE GESCHÄFTSPARTNER 

 

 
Hamburg, den 26. August 2020 

 

 

 

Ankündigung Sturmtief "Kirsten" 

 

 

Sehr geehrte Damen und Herren, 

 
 

aufgrund des angekündigten Sturmtiefs "Kirsten" gehen wir davon aus, dass es zu Einschränkungen und 

Störungen im Betriebsablauf kommen wird. 

 

Zwischenzeitlich kündigen bereits einige Terminals und Containerdepots an, die Arbeit zeitweise einzustellen. 

 

Wir weisen in diesem Zusammenhang vorsorglich darauf hin, dass das Erreichen Ihrer Gestellungstermine 

sowie der Schiffsladeschlüsse dadurch nicht garantiert werden kann. 

 

Bitte haben Sie Verständnis, dass wir eine Haftung für sämtliche hieraus resultierenden Kosten 
bereits jetzt vorsorglich ablehnen müssen. 

 

Für Rück- oder Detailfragen stehen Ihre bekannten Ansprechpartner selbstverständlich jederzeit 

gerne zur Verfügung.  

 

Wir bedanken uns für Ihr Verständnis. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 
 

Ihr IGS Newsletter Team 

 

 
Sollten Sie den Newsletter nicht mehr erhalten wollen, melden Sie sich einfach unter nachstehender Emailadresse ab. 

sales@igs-intermodal.de 

 

Unsere Datenschutzerklärung finden Sie auf:  

http://www.igs-logistics.com/files/images/DSE_IGS_Holding_2018_05_31.pdf 
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TO WHOM IT MAY CONCERN 

 

 

Hamburg, 26 August 2020 

 

 

announced storm front "Kirsten" 
 

 

Dear Ladies and Gentlemen, 
 
due to the announced storm low "Kirsten", we assume that there will be restrictions and disruptions in operations. 

 

In the meantime, some terminals and container depots have already announced that they will temporarily stop work. 

 

In this context, we would like to point out that reaching your 

This means that delivery dates and the ship loading deadlines cannot be guaranteed. 

 

We are looking for your kind understanding that we are not liability for any additional cost resulting from a.m. 

operational disturbance. 

 

Please excuse any inconvenience this may caused. 

In case of any question or problem please do not hesitate to contact your person in charge. 

 

Thank you for your understanding. 

 
 

 

 

Best Regards 

 

IGS Newsletter Team 

 

 

 

 
If you won’t receive any further operational IGS – News please send an email to: 

sales@igs-intermodal.de 

 

Please see our updated Privacy Regulation under: 

http://www.igs-logistics.com/files/images/DSE_IGS_Holding_2018_05_31.pdf 


